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Le premier ministre a quand même rencontré à Québec, en
ars 1986, le président Reagan. Ils ont convenu d'un accord.
urant ce temps-là l'opposition gloussait et riait, et elle avait
tète encore dans les poubelles, elle cherchait des scandales.
Mais durant tout ce temps-là, madame la Présidente, les
nissaires qui ont été nommés du côté des États-Unis et du
,té du Canada se réunissaient et ils parlaient des pluies aci-
s5, ils parlaient des moyens pour enrayer ce problème, et ils
nt arrivés avec des recommandations et des constatations. Le
ésident américain et M. Mulroney se sont rencontrés à
'ashington, en mars 1986 cette fois-ci, un an plus tard. Et ils
it accueilli ces constatations et ils se sont promis qu'ils
laient prendre les moyens. Durant ce temps-là les adversai-
1, l'autre côté, avaient toujours la tête dans les poubelles
>ur chercher les scandales. Ils ne faisaient pas de comparai-
n avec ce qu'ils avaient fait les années passées.
Ajourd'hui, madame la Présidente, mon collègue de Rich-
Ond-Wolfe (M. Tardif), du parti de l'Opposition officielle,

.st levé à la Chambre pour parler de l'effet désastreux des
uies acides sur les érables ... que ça va devenir catastrophi-
le dans quatre ans. Je suis pleinement d'accord avec lui, je
ouve cela terrible. Il en est de même pour les gens de Beau-
irnois-Salaberry dans ma circonscription. Mais, madame la
residente, ce n'est pas parce que les «bleus» sont arrivés au

L'Ajournement

pouvoir en septembre 1984 que subitement les pluies acides
sont arrivées. Ce n'est pas parce que les «bleus» sont arrivés au
pouvoir que subitement tous les problèmes tombent. Qu'est-ce
qui s'est fait avant septembre 1984 là-dessus? Parce que si on
a le problème aujourd'hui que cela devient catastrophique. ..
il ne s'est absolument rien fait. Savez-vous ce qu'il a dit comme
solution? Est-ce que les producteurs vont recevoir de l'argent?
C'est cela qu'on a toujours fait. On s'imagine acheter la séré-
nité avec de l'argent. Ce n'est pas cela. On prend les moyens.

La dernière annonce ... M. Busch est quand même venu ici,
madame la Présidente, quand on s'est montré inquiet de
l'entente qui s'était signée avec le Mexique, il est venu ici. Cela
ne s'est pas passé à l'époque, de l'autre côté. Ils avaient encore
la tête dans les poubelles pour chercher les scandales. Mercredi
passé, que s'est-il passé à Washington? Des fonds ont été
alloués. Faisons confiance à des gens sains d'esprit qui veulent
bâtir un monde meilleur à la vitesse qu'ils peuvent.

La présidente suppléante (Mme Champagne): La motion
portant que la Chambre s'ajourne maintenant est réputée être
adoptée. La Chambre demeure donc ajournée jusqu'à demain,
à 11 heures, conformément à l'article 3(1) du Règlement.

(La séance est levée à 18 h 31.)
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